



**Feuerwehr Farrach**

+43 3577 22122  
office@feuerwehr-farrach.at



## LKW kam von der B78 ab

Zu einem über 7-stündigen Einsatz wurde die Freiwillige Feuerwehr Farrach am 03.08.2023 um 09:24 alarmiert. Ein mit einer 14 Tonnen Eisenplatte und 6 Tonnen Teigwaren beladener LKW kam aus bisher noch ungeklärter Ursache von der Fahrbahn auf der B 78 ab.

Kurz nach Alarmierung rückten 15 Florianis mit 3 Fahrzeugen zur Unfallstelle aus. Am Einsatzort angekommen wurde sofort die komplette Umfahrung (Zeltweg West) für den gesamten Verkehr gesperrt um ein sicheres Arbeiten für alle Einsatzkräfte gewährleisten zu können.

Während das Team des Roten Kreuzes die verletzte Person medizinisch versorgte und in weiterer Folge in Krankenhaus brachte, bestand die Aufgabe der Florianis darin einen dreifachen Brandschutz aufzubauen und den LKW samt Sattelaufleger mit der Seilwinde unseres RLF vor einem weiteren Abrutschen zu sichern.

Die komplette Fracht wurde anschließend per Hand und Bagger aus dem Aufleger auf einen bereitgestellten Anhänger umgeladen.

Das Abschlepp- und Bergeunternehmen der Fa. Briscek führte danach mit 3 Schwerfahrzeugen die LKW Bergung samt Aufleger durch.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Farrach bedanken sich recht herzlich bei allen eingesetzten Einsatzkräften der Polizei und dem Roten Kreuz, sowie bei der Fa. Erdbau und Mietpark Hopf, für die sofortige Bereitstellung eines Baggers inkl. Baggerfahrer, sowie beim Berge- und Abschleppunternehmen Briscek für die perfekte Zusammenarbeit.

